

Dans les pas du gauchisme...

COMMUNIQUÉ D'ÉRIC SOULAT CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Nous ne pouvons rester silencieux face à l'article paru il y a quelques jours dans La Nouvelle République. Il nous apprend qu'à Loudun, l'équipe locale du CCFD-Terre Solidaire et les membres de l'association Loudun solidarité migrants, largement inspirés par la propagande de la gauche radicale, lancent un projet prétendument « ludique » pour sensibiliser la population à la cause des demandeurs d'asile. Sous couvert d'une démarche éducative, il s'agit une fois encore de manipuler les citoyens et de culpabiliser ceux qui osent penser différemment.

Jusqu'où ira la gauche dans sa volonté de nous imposer sa vision du monde ? **Présenter l'immigration massive comme une fatalité inéluctable, voire un devoir moral, est un discours usé que nous ne tolérerons pas.** Ces jeux et ateliers ne sont rien d'autre qu'un prétexte pour faire passer leurs dogmes et détourner l'attention face aux véritables problèmes auxquels les Loudunais font face : insécurité, crise économique, et fracture identitaire.

Nous demandons des réponses concrètes aux préoccupations légitimes des Français, pas des leçons de morale déguisées en activités récréatives. Ce projet ne reflète en rien les priorités de nos concitoyens, mais bien les obsessions idéologiques d'une minorité militante qui, une fois de plus, cherche à coloniser nos esprits. **Il est temps de dire stop à cette mascarade permanente.**

Le Rassemblement National restera aux côtés des Loudunais et nous nous opposerons toujours à ces initiatives qui, sous couvert de « solidarité », servent avant tout à entretenir la culpabilité et à légitimer une immigration incontrôlée.